

# *L' Organisation Mondiale de la Santé rapporte plus de 20000 cas d' Ebola à la fin de l'année 2014*

---



La Havane, 2 janvier (RHC-PL)- À la fin de l'année 2014, l'Organisation Mondiale de la Santé, l'OMS a rapporté près de 8000 morts parmi les plus de 20 000 cas d'Ebola enregistrés dans plusieurs pays.

Le rapport signale que la Sierra Leone, le Liberia et la Guinée sont les pays les plus affectés et que des décès ont été enregistrés au Nigeria, au Mali, au Sénégal, en Espagne et aux États-Unis.

L'OMS signale qu'au Liberia et en Sierra Leone le nombre de personnes infectées a connu une réduction même si le plus grand nombre de malades est enregistré justement dans ce dernier pays.

Le virus Ebola a été détecté pour la première fois au Soudan et en République Démocratique du Congo en 1976. La maladie est transmise par le sang, par les liquides organiques ou le contact avec les personnes malades, mais il a été prouvé aussi que l'on peut contracter la maladie suite au contact avec des animaux malades ou des cadavres des personnes mortes à cause du virus.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42470-1-organisation-mondiale-de-la-sante-rapporte-plus-de-20000-cas-d-ebola-a-la-fin-de-lannee-2014>



**Radio Habana Cuba**